



PRESSEMITTEILUNG

LUXEMBURGISCHE KOMMUNE MAMER IN DER VORAUSWAHL FÜR DEN PREIS FÜR EUROPÄISCHE HAUPTSTÄDTE FÜR INTEGRATION UND VIELFALT

29. März 2022 – ***Aus 82 Bewerbungen hat es Mamer in die Vorauswahl der 22 Kandidaten für den erstmals vergebenen Preis für Europäische Hauptstädte für Integration und Vielfalt geschafft.***

In diesen schwierigen Zeiten für die Bevölkerung der Ukraine sind die Grundwerte der Europäischen Union, Freiheit, Demokratie und Achtung der Menschenrechte, wichtiger denn je.

Viele Kommunen aus der ganzen EU reichten Bewerbungen für den Preis für Europäische Hauptstädte für Integration und Vielfalt ein. Mamer gehörte zu den Kommunen, die ein hohes Maß an Verantwortung für die Förderung und Unterstützung von Integration und Vielfalt in ihren Kommunen zeigten.

Die 22 Kandidaten in der Vorauswahl werden von einer Jury bewertet, um einen der neun Preise in drei Kategorien zu erhalten: Kommunen mit einer Einwohnerzahl von weniger als 50 000 Personen, Kommunen einer Einwohnerzahl von mehr als 50 000 Personen sowie Kommunen, die die Integration der Roma fördern.

[Hier](#) finden Sie eine Liste aller Kandidaten in der Vorauswahl.

Die Gewinner werden im Rahmen einer Preisverleihung am 28. April 2022 in Brüssel bekannt gegeben, bei der die Kommissarin für Gleichstellung, **Helena Dalli**, als Gastgeberin auftritt.

Die Kommissarin Dalli sagte: „*Wir danken den 82 europäischen Städten, Gemeinden und Regionen, die ihre Initiativen für Vielfalt und ihre Arbeit für eine gerechte Gesellschaft vorgestellt haben. Ihre Bewerbungen für den Preis für Europäische Hauptstädte für Integration und Vielfalt verdeutlichen den europäischen Wert der Gleichheit und zeigen ganz klar die Unterstützung für die Bemühungen der Kommission, den Grundsatz der Integration und Vielfalt in der Politik der Europäischen Union zu verankern. Der Erfolg der Aufforderung zur Bewerbung für diese Preise ist ein ausgezeichnete Auftakt für den diesjährigen europäischen Monat der Vielfalt.*“

Der Preis für Europäische Hauptstädte der Integration und Vielfalt ergänzt den europäischen Monat der Vielfalt, der auf die Bedeutung von Vielfalt und Integration am Arbeitsplatz und in der Gesellschaft aufmerksam machen soll. Die Eröffnungsveranstaltung für den europäischen Monat der Vielfalt findet am 29. April 2022 statt, einen Tag nach der Preisverleihung.

- ENDE -

Hintergrund

Der [Preis für Europäische Hauptstädte der Integration und Vielfalt](#) wird von der Generaldirektion Justiz und Verbraucher (GD JUST) der Europäischen Kommission organisiert und würdigt die Arbeit von Städten, Gemeinden und Regionen in der Europäischen Union zur Förderung von Integration und zur Schaffung von Gesellschaften ohne Diskriminierung.

Damit erhalten Kommunen die Möglichkeit, ihre Maßnahmen und Initiativen für vielfältigere und integrativere Räume für ihre Bürgerinnen und Bürger vorzustellen.

Bei der Preisverleihung werden Initiativen für Vielfalt und Integration geehrt, die verschiedene Gründe für Diskriminierung (Geschlecht, rassische oder ethnische Herkunft, Religion oder Glaube, Behinderung, Alter oder sexuelle Orientierung) und Intersektionalität thematisieren.

Beteiligen Sie sich an der Debatte in den sozialen Medien mit dem Hashtag **#DiversityCapitals** und folgen Sie der GD JUST auf [Twitter](#) und [Facebook](#).

Weitere Informationen finden Sie auf:

- Toolkit für Medien: <https://eudiversity2022.eu/de/preise/medienzentrum/>
- Hintergrundinformationen für Medien: https://www.eudiversity2022.eu/media/0bvj3dwp/eu-capitals-of-inclusion-and-diversity_media_backgroundunder_de.pdf
- Website für Initiativen und den Preis für Vielfalt in der EU 2022: www.eudiversity2022.eu

Pressekontakt: Für Interview- und Presseanfragen wenden Sie sich an **Frederique Luca** unter media@eudiversity2022.eu